

Daponc Master creará 300 puestos de trabajo directos en Daimiel

LA MAYORÍA DE ELLOS DE MANO DE OBRA FEMENINA

Daimiel Noticias

La empresa Daponc Master, perteneciente al grupo SECOE, instalará en Daimiel una fábrica de elaboración de platos preparados, que servirá para crear 300 puestos de trabajo directos, la mayoría de ellos correspondientes a mano de obra femenina. En el Polígono Industrial «Daimiel Sur», esta empresa producirá platos precocinados pasteurizados en una fábrica que tendrá cuatro mil quinientos metros construidos y costará más de quince millones de euros.

Cuando esté a pleno rendimiento, la planta contará con trescientos trabajadores, en su mayoría mujeres, y producirá ciento cincuenta mil kilogramos diarios de alimentos preparados.

La consejera de Empleo y Mujer, Magdalena Valerio, fue la encargada de poner la primera piedra de la fábrica, en un acto al que también han asistido, entre otros, el alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo; y el presidente de Daponc Master, David Valbuena Ponce, además de numerosas autoridades provinciales y regionales, como el presidente de SODICAMEN, Juan Ramón Durán; de parte de la Corporación Municipal, y de una nutrida representación

del empresariado local.

El presidente de Daponc Master, David Valbuena, subrayaba que si han elegido Daimiel para instalarse es porque «se trata de una ciudad desde la que se puede llegar a toda España sin aglomeraciones». Asimismo, recordaba como surgió el proyecto, hace ya cuatro años, «a raíz de una conversación con el daimieleño Narciso Lozano, y a los dos días estábamos en el despacho del alcalde».

Mientras, la consejera de Trabajo y Empleo, ponía a Daimiel como «ejemplo del desarrollo que propugnamos», porque la ciudad dispone de suelo industrial y de personas dispuestas a trabajar en equipo para impulsar proyectos de empresarios de la región o foráneos, como ocurre en este caso.

Por su parte, el alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo, subrayaba que se trata de una iniciativa «muy interesante», que en su opinión tiene dos condiciones muy importantes para la filosofía del Ayuntamiento de Daimiel. Por un lado, «la dinamización del sector agrario» mediante la necesidad de la empresa de utilización de los productos hortofrutícolas. Por otro, «el hecho de posibilitar el ingreso de trabajo femenino en el campo laboral».



- * 300 puestos de trabajo directos
- * 15 millones de euros de inversión
- * 4.500 metros construidos
- * 150.000 kg. diarios de materias primas

